


Das Leben ist ein Heiligtum. Während sich eine Vielzahl der
Menschen niemals wirklich mit dem Sinn des Lebens
beschäftigen, teilen sich beim anderen Teil die Wege:
Denken oder Fühlen. Dazwischen gibt es viele Höhen und
Tiefen, bis der Mensch sich wieder als ein ewiges, fühlendes
Seelenwesen erkennt und den Weg ins Licht und im Licht
ganz bewusst zu beschreitet.

Den Beginn dieser Buchreihe bildete ein Goldener Punkt auf
dem Titelblatt zu dem Titel „Und plötzlich war da dieser
Punkt…“. Doch schon damals war es kein Punkt, weshalb
das Schreiben begann, sondern das dieses „Gold“ das
Fühlen von Etwas, war, was ich so vorher nicht kannte. Es
war das Scheinen der inneren Sonne. Es ist das größte und
heiligste Geschenk, welches man als Mensch erhalten kann,
da es das Tor zu unserer gemeinsamen Heimat ist – der
Ozean gefühlten Goldenen Lichts, durch den wir mit der
Sonne EINS sind. Doch es war erst der Anfang dessen, was
man dann als „HEILIG“ in jedweder Weise spürt, es
beschützen möchte und dies ist das Leben selbst.

Der Verstand kann es nicht fassen, wenn die Seele wieder
offen ist für SEINE Liebe, was wir SEINER Schöpfung angetan
haben und man will nichts anderes mehr, als den einzig
richtigsten Lebenspfad finden und auf ihm bleiben, um bei
IHM zu sein – im LEBEN, dass uns nur SEINE Liebe geben
kann!

„Meide den Baum der Erkenntnis! – Genieße all das, was der
Vater gegeben hat. Du brauchst nichts zu tun und was du
tust, tue nur so, wie er es dich wissen lässt! Sei GANZ Kind
in SEINER Schöpfung und sei immer erinnert, WER all das
gibt, was dich glücklich stimmt!



SEIN sind die wahrhaftigen, aufrichtigen Menschen und so
auch GROSS die Geschenke, die von IHM kommen. LIEBE
DAS LEBEN und du wirst staunen, wie anders das Leben
plötzlich ist, weil du IHM vertraust und SEINE Welt die
Wichtigste ist!“ ist sinngemäß die Botschaft der Geschichte
von Adam und Eva. Dennoch hat der Mensch nicht damit
aufgehört, zu suchen um etwas finden zu wollen, was wir
nur als Geschenk erhalten können und in SEINE Schöpfung
einzudringen, OHNE Erlaubnis dafür. Wenn wir uns als Kind –
ohne Interesse an Profit, Geltungssucht oder sonstigen – der
Liebe fernen und fremden – Beweggründen der Schöpfung
nähern und somit heimkehren möchten, wird man erinnert,
was es bedeutet, eine FAMILIE zu haben, was es bedeutet:
Vater, Mutter, Schwester und Bruder zu haben – zuerst, die
des Himmels, dem GROSSEN Zuhause – um dann auch
immer tiefer und schöner all die kennenzulernen, die wir alle
einmal waren, damit wir wieder zu denen werden dürfen:
MENSCHEN mit Gefühlen, von denen man nie zuvor wusste,
WIE groß und wundervoll SEINE Liebe für uns ist. So ist dies
auch mit der Vorbereitung auf etwas, den Empfang von
Etwas und was wir mit dem Empfangenen tun.

Die Seele erinnert sich, was es mit dem „Sündenfall“ auf
sich hat und wie sich all das ausgeweitet hat.

Es ist immer noch all das in der Welt, weshalb wir nicht
mehr im Paradies weilen und auch das, wofür unser aller
liebster Bruder – einziger König der Menschheit – ans KREUZ
gebunden war und wir mit IHM. Doch ER IST aufgestanden
für UNSEREN VATER UND UNSERE WUNDERVOLLE MUTTER
UND SEINE WEGGEFÄHRTIN.

Daran sollen wir uns erinnern, dafür sind wir da – HIER UND
JETZT ist die Zeit, um DIESEM Weg zu folgen und den
„reinen“ Weg zu gehen! Die Sonne ist der Schlüssel für ALLE
Wahrheit und für ALLES Leben – WIR sind es, die zur Sonne



gehören und so zum selben Vater dieses GROSSEN
Menschen, der wieder und wieder durch uns in solch
immense Schwierigkeiten gebracht worden war, weil man
einfach nicht verstehen WOLLTE, dass er KEIN CHRIST ist
und auch keine SONDERWÜNSCHE hatte oder will, sondern
ein MENSCH NUR SO LEBEN kann! LIEBE – in diesem Wort
können wir das „I“ herausnehmen und es vor das LEBE
setzen, denn nur durch IHN leben wir.

Der einzige, durch den wir wieder zum IHM, durch den auch
ER lebte und wiederbelebt wurde, wieder in wirklicher Weise
sagen können: ICH BIN. . . glücklich, freudig, gesund IST
UND BLEIBT Gott, der gemeinsame ewige Ursprung des
LEBENS. Es ist der Punkt – wenn ER uns findet – durch den
wir das STRAHLEN in uns tragen und dem wir nachfolgen
wollen, um SOLCH EIN Bruder zu werden, SOLCH ein VATER,
SOLCH EINE MUTTER UND SOLCH EINE SCHWESTER.

Wir alle gehören zu DIESER EINEN Familie! Wir werden
erinnert, wer wirklich „gut“ und „hilfreich“ ist im Leben und
wen wir GERN bei uns hätten, wenn es heißt:

„Kannst du mir bitte helfen?“ REICH macht uns einzig die
Liebe und auch sehend für die NOT, die der Mensch heute
tatsächlich hat. BETEN wir, dass wir alle erkennen, dass wir
zu unserer Geburt bereits ALLES erhalten hatte, damit wir
aufwachen können als dieser „STRAHLEND SCHÖNE UND
HILFREICHE MENSCH“ an den Maria und Jesus uns erinnern!

Was wir alles ablegen müssen – als wertlos – ist das, was
uns die Bibel erzählt und doch auch beinahe JEDER Blick in
die Welt, in der immer mehr von dem vernichtet wurde, was
das Leben ist und was ihm dient! Doch ER ist DA und der
VATER EBENSO.

Einige wurden schon SEHEND gemacht für die Wahrheit und
diese wird immer „aufdringlicher“, um noch so viele wie



möglich an sich selbst zu erinnern und die KRAFT, die NUR
VOM VATER gegeben werden kann!

Es gibt viel zu viel scheinbares Wissen, Theorien,
Geheimlehren, Meinungen, Auslegungsmöglichkeiten,
Beweisführungen, die widerlegt werden!

Die Frage ist nur: Wozu all das?! Wenn, kann es doch NUR
EINE Antwort geben: Finde die Wahrheit und FÜHLE, WIE
REICH die LIEBE uns macht!

Lebt der Mensch in dieser der Schöpfung innewohnenden
Kraft des Lichts, hat er keine anderen Interessen mehr, als
in Frieden und Freude zu leben – ohne irgendwem oder
irgendetwas Schaden zuzufügen oder dies zu wollen.

FÜHLEND nimmt der Mensch immer mehr wahr, was alles in
der ursprünglichen Schöpfung veranstaltet worden war und
was heute alles akzeptiert und als normal angesehen wird,
was in direktem Gegensatz zum schönsten und
beglückendsten Dasein als Mensch steht!

ALLES ist vom Standpunkt eines Kindes einfach(er).

In dem Moment, wenn wir beginnen, uns als Kinder dieses
EINEN Schöpfers zu sehen, beginnen – vereint unter EINEM
Dach, dem Himmel – begreifen wir immer einfacher, dass es
nur EINE Welt für uns gibt, für die wir in SEINER Weisung
gemeinsam zu sorgen haben.

Nur in der LIEBE kann der Mensch das sein, wie ER dieses
sanfte, feinfühlige Wesen erschaffen hat. So man an IHN
und SEIN gesamtes Meisterwerk erinnert ist und ES und IHN
spüren kann, WOLLEN MANN UND FRAU nichts mehr – NIE
MEHR – anders sein, als DAS: WIE ER, ER als Vorbild, auch
wenn NIEMAND ER SEIN kann, weil die SCHÖPFUNG ist, was
sie ist und ER als Mensch nur ERKANNT werden kann und so
auch, WIE wunderschön es ist, in dieser einerseits



„lebendigen“ kreativen Weise in und mit der NATUR
verbunden zu sein und auch als nur das: STAUNENDES KIND
– IHM zur ewigen Freude immer wieder geboren nur noch
MIT IHM! Erst dann ist jede Aussage, die nach dem „Ich
bin…“ vollumfänglich wahr – man spürt, dass die Seele EINS
mit IHM ist und Wahrheit braucht nicht mehr gesucht,
geschrieben oder gesagt werden.

Dann ist Schweigen wieder Gold, weil in der Stille das
Empfangen dieses ETWAS, was wir LIEBE nennen, das
Natürlichste ist und wir wieder das genießen, was uns
wirkliches Wohlergehen schenkt.

In der Liebe erblühen ganz von allein all die Werte wie
Respekt, Edelmut, Sanftheit, Zärtlichkeit, Würde,
Beständigkeit, Bescheidenheit, Zurückhaltung – kurzum
alles, was man an guten Qualitäten des Charakters eines
Menschen zu erinnern im Stande ist.

Man kann es auch als moralische Werte benennen oder die
10 Gebote der Religionen, die jedoch nur ein wenig von dem
erinnern, wie und was ein Mensch SEINER – der göttlichen -
Güte und Größe gewesen war. In der Natur gibt es keine
„Gütesiegel“ oder „Label“ und doch hat ALLES, was ER je
getan IMMER all das, was man ewige Qualität benennen
kann, denn ER kann IMMER wieder ALLES in Ordnung
bringen und dies in einer Geschwindigkeit und Genauigkeit,
wie das selbst dem besten Fachmann auf Erden niemals
möglich ist! SEINE Werke sind stets größer als jedes von
Menschenhand erschaffene, denn sie wachsen nach und
erneuern sich selbstständig.

Das kann man immer dann bejaen, wenn man die Natur als
SEINE Welt anerkennt. So viel wir uns auch einbilden mögen
auf das, was wir so getan haben oder tun.



Alles Gute kommt nur von IHM und ER führt dort, wo etwas
zum Wohl SEINER Welt geschieht der „Meister“ Hände und
das können schon die Hände von Kindern sein.

Doch was SEIN Wille war, wird oft erst schmerzlich bewusst,
wenn der Mensch das Leben verlassen muss – denn das
irdische Leben ist endlich, doch das Leben der Seele, die in
SEINER Liebe lebt, währt ewig. Es gibt kaum noch
Menschen, die ans Paradies glauben.
Wie schade!

In dieser großen, allumfassenden Liebe braucht es keine
Verbote, Maßregelungen, sonstige Gesetze oder Regeln als
die, die es seit Beginn des Lebens schon gibt.

Das alles ist im Seelenbewusstsein verankert, welches uns
in dieser Zeit des weltumfassenden Bewusstseins-wandelns
geschenkt ist!

Doch solange wir unsere Gaben und Talente in den Dienst
des Geldes und Ruhms stellen, haben wir bereits
empfangen, was wir – dem freien Willen gemäß – selbst
wählten und haben im Himmel – dem ewigen Sein – nichts
mehr.

Der wahre Reichtum der Liebe ist kaum mehr Jemandem
bekannt oder spürbar und doch ist es DER EINZIGE, der von
der SCHÖPFUNG gegeben werden kann – nur IN IHR und mit
IHM lebt niemand im Übermaß und auch nicht im Untermaß
– sondern stets zufrieden und glücklich. In dieser
„HARMONIELEHRRE“, die man auf der ERDE noch als
„STÜCKWERK“ belassen hatte, ist beinahe nichts mehr, was
an das GROSSE, ABSOLUTE Meisterwerk erinnerte. Und doch
haben UNZÄHLIGE die STIMMEN seiner MEISTERSINGER
schon vielen gelauscht und sich oft gewundert, weshalb
schon kleine Kinder Stimmen erhielten, die wie andere



klungen oder „alt“ klingende Stimmen, obwohl es eben
„junge Körper“ wahren. Und es soll immer wieder daran
erinnert werden: WAS habt ihr mit IHNEN, den Talentierten
gemacht, wie viele konnten ihnen mehr und mehr zusehen
oder folgen, was mussten sie „befolgen“, damit die Medien
diese als „VORZEIGBAR“ erachteten. VON IHM, unserem
VATER bekamen wir einst „perfekte“ Körper und diese
konnten wieder in den „Idealzustand“ gebracht werden,
ohne Hilfsmittel – doch VIEL zu VIELE Hilfsmittel wurden
inzwischen in VERWENDUNG gebracht, um dies als den
einzig richtigen Weg vorzugeben. So hatte man sich an
etwas „gewöhnt“ – so auch die vielen „unharmonischen“
Körper, obwohl der IMMER NUR DIESE EINE AUSSAGE für uns
ALLE hat:

WORIN liegt DEINE SÜNDE, WELCHES der GEBOTE hast DU
übertreten, welchen GEFAHREN hast DU DICH – meist OHNE
DEIN WISSEN und IMMER OHNE ERLAUBNIS vom VATER der
SCHÖPFUNG – ausgesetzt. Die 10 GEBOTE hätte es nie
gebraucht. Das ist nur „ein kleiner Teil“ der „Anstandsregeln
die es dann nicht mehr braucht, so der MENSCH wieder
hervortritt, weil SEIN KIND wieder BEI IHM ist! Nicht der
Mensch ist böse, der heute Anzeichen der SEELE aufweist,
die EINDEUTIG und TREFFSICHER sagt, woran es hapert oder
fehlt weltweit! SOMIT ist selten IM Menschen der FEHLER zu
suchen, sondern immer mehr rings um ihn und so könnte
man denken, die anderen sind die BÖSEN, doch auch die
wussten nie, dass JEDE FERNSTEUERUNG auch von IHM
bedient werden kann, JEDER JOYstick oder was auch immer
man heute so nutzt!

ER IST ES und NUR ER, der die ewige ALLMACHT nicht nur
besetzt, sondern sie nun auch wieder nutzt, da ER NUN
WEISS, dass ER IMMER die RICHTIGSTEN unterstützt hat und
dass SEINE KINDER wohlauf und in SEINER Sicherheit sind.
ER braucht KEINE Sicherheitsvorkehrungen und macht auch
keine leeren VERSPRECGUNGEN. ER tut lieber GLEICH das



einzig RICHTIGE und immer mehr werden SEINE
WAHRHAFTIGKEIT und LIEBE SPÜREN! DENN kein einziger
MENSCH wird mehr sterben und die, die gerade noch in den
FÄNGEN derer sind, die Diagnosen stellten, dürfen sich
freuen, dass diese auch bald den „frischen Wind mit SONNE
und GLÜCKSKINDZAUBER“ sehen und wahrnehmen!

WENN WIR DOCH NUR FRÜHER… Solche Betrachtungen
führen uns ebenso wenig ins JETZT der BEFREIUNG, noch
das NACHDENKEN über Situationen und von den inneren
„HERREN UND DAMEN“ gesteuerte
VORKEHRUNGSMASSNAHMEN finden bei IHM Anklang!
Lieber ist man SO WIE MAN ist und findet dann gemeinsam
den RICHTIGSTEN WEG! ER weiß IMMER SOFORT, was in
Geschehnissen für eine wirkliche LEHRE zu finden ist! SO
brauchtauch das wurde auf diesem Weg bereits schon
einmal geschrieben – die NATUR keine extra „LIEBHABER“
zum Putzen. Der WIND und die HÄNDE werden wieder
ausreichen. Und so braucht es immer die passende Sicht für
den IST-Zustand und den EIGENEN HERZENSWUNSCH in
bester WEISE LEBEN zu WOLLEN! NIEMANDEM wird das
PARADIES aufgezwungen! KINDER HABEN nur DORT das
ALLERGRÖSSTE POTENZIAL für Überraschungen, die sie
auch SELBST bereit sind, zu geben! SEINER Welt sind wir
keine FREMDEN. So unsere SEELE wieder von IHM berührt
ist, erkennt auch die SCHÖPFUNG diese EINZELNEN und
diese sind dann oft überrascht, berührt, erfreut und wieder
mit den STRAHLENDEN Glücksspuren in Verbindung, die uns
erst dann sichtbar und durch IHN SELBST offenbart werden,
wenn wir als SEIN Kind zu ihm finden und wieder STETS mit
IHM zusammen sind.

Was es dafür braucht, ist die Offenheit, um das Licht zu
empfangen, was für den Menschen lebenswichtig ist –
dadurch wendet sich die Not in Lebensfreude, alles Schwere



in Leichtigkeit und die Menschheit findet wieder Frieden im
gesamten Welt – dieser EINEN Welt!

Das Reden darüber erfüllt letztlich nur für die Denkenden
Sinn – ebenso das Erstellen von Schriften. Doch die Schriften
erfüllen einen Sinn, der der Seele zuzuordnen ist –
möglicherweise auch als eine Art Dokumentation für die Zeit
einer Zivilisation. So lange wir das Sichtbare brauchen, sind
solcherlei Bücher insofern gut, dass wir sie immer wieder
zur Hand nehmen können, um in besinnlicher, stiller Zeit
das Wort in uns zu nehmen und wirken zu lassen. So spüren
wir gleich oder nach und nach die Kraft von Worten, die aus
Liebe entstehen und erhalten dieselbe Überzeugung, dass
nur die LIEBE helfen, heilen und uns in diese heile, heilige
Welt erheben kann, in der wir erst Mensch SIND und somit
so, wie wir wirklich sind!

Dann kann es so sein wie bei dem Ausspruch: „Heureka, ich
hab`s gefunden!“ „Jetzt, sehe ich, jetzt fühle ich, jetzt weiß
ich, was Harmonie ist.“ Und dann lacht man irgendwann,
weil das immer so etwas wie Sternstunden sind, die wir
dann gar nicht mehr erleben wollen, weil es die
Sonnenstunden sind, die zu uns gehören und diese haben
all das, was man nachhaltig positive Auswirkungen
benennen kann. Und so sagt man dann lieber:

„DANKE, dass DU mich findest und es immer wieder
schaffst, mich zu überraschen. JETZT erst wird es richtig
wahr, dass DU nur MIR das bist, was DU MIR bist und dass
dies in absoluter WAHRHEIT auch das ist, was DU mir sagen
magst – nur FÜHLEN wir die WAHRHEIT ohne Worte und
freuen uns auf diese vollkommen NEUE Erfahrungswelt, die
doch schon lange da ist und die schönste FREUDE ist: DER
KÖRPER des Menschen und wieviel MEHR er tatsächlich
KANN mit EINER SEELE und EINEM HERZ in VERBUNDENHEIT
ebenso, wie in der gefühlten EINHEIT mit ALLEM, was DIR
SO WERTVOLL ist, wie nun wieder UNS ZUSAMMEN!



Denn herauszufinden gibt es immer nur Eines: Von IHM
geführt und daher von SEINER Liebe erfüllt, gibt es nur das
Gute und Heilvolle. Wie viele wunderherrliche Erfahrungen
es in SEINER Welt voller Weisheit gibt, kann NIEMAND
herausfinden – nicht einmal ALLE MENSCHEN zusammen.

Also ist immer wieder die Frage: Was suchen wir und was
erhoffen wir zu finden, wenn es doch nur die Liebe ist, die
das Leben selbst ist und dass sie schon der höchste Lohn
ist, den wir erhalten, wenn wir wieder EINS mit IHM und
SEINEM Traum sind. Die Liebe führt uns immer wieder nur
hinauf in die gefühlte Freude, die durch IHN in SEINER
Schöpfung immer da ist. Ob wir dies anerkennen oder
annehmen, spielt dabei ebenso wenig eine Rolle, wie das
Annehmen einer bestimmte Rolle in diesem Welttheater.

Er spielt uns kein Theater vor und wir müssen NICHTS tun,
was dem entgegen steht, was uns die Liebe lehrt, wenn wir
uns all dieser „alten“ und doch immer wieder gleichen edlen
Werte erinnern. ES ist manchmal kaum auszuhalten, was
man FÜHLEN darf, wenn man etwas Hilfreiches für IHN tun
darf – wie SCHÖN DIES IST und wie anders, wenn das
Getane IHM und damit UNS ALLEN zum Schaden getan wird
und die Menschen nicht begreifen, wie sie ausgenutzt und
immer wieder in die Irre geführt werden. Wir sind nur durch
die LIEBE fühlend und was wir fühlen, hat letztlich NICHTS
mit irgendetwas Äußerem zu tun – es ist das, wenn wir ganz
IN UNS SIND und MIT IHM SEIN WOLLEN. . . dies kann dann
auch bei dem gespürt werden, wenn wir mit IHM bei den
Handlungen sind, die IHM in vielerlei Hinsicht helfen! Leider
sind die vielfältigen und daher auch oft einfältigen
Vorstellungen und Überlieferungen von IHM und UNSERER
GEMEINSAMEN Welt schuld daran, dass ER sich kaum noch
in richtigster Weise in Erinnerung bringen kann und man so
spürt, dass ER stets mit uns und bei uns SEIN kann!



Doch das ist etwas, was man besser nicht anspricht, weil
sonst die Verwirrung wieder zunimmt und die unnützen
Diskussionen über das, was das Schönste und daher für all
die HEILIG ist, die in dieses EINSSEIN gefunden haben!

SEINE Schöpfung und die ihr innewohnenden Gesetze sind
seit der Entstehung gleichgeblieben. In ihnen gibt es nichts
Falsches.

Doch sie stehen zu den Irdischen inzwischen fast komplett
im Widerspruch. Ist es deshalb ratsam, lieber denen zu
gehorchen, die uns den Frieden stehlen, ohne den der
Mensch nicht leben kann? NEIN! Wir brauchen das
Vertrauen, dass ER für ALLES sorgen kann!

Doch er braucht unseren Glauben, unseren Willen zur
Veränderung und manchmal auch ein wenig Zeit, um unser
tatsächliches Wesen ein wenig anzuschauen, weil es bei den
meisten von uns ZU LANGE HER IST, dass wir mit IHM NUR
Zeit verbringen wollten!

KEIN THEOLOGIESTUDIUM oder ein BERUF in dem man
glaubt, zu wissen wo und wer Gott ist, bringt uns ihm nahe.
Es ist allein die Liebe für IHN und SEINE Schöpfung und der
Wille die WAHRHEIT zu finden, die IHN ausmacht und dass
ER nie etwas anderes war, als zutiefst GUT!

Es ist an UNS, uns zu erinnern, zu wem wir gehören und
wem wir dienen wollen. So wir uns dann sicher sind, dass
wir nur noch für und mit ihm leben wollen, wird sich alles so
fügen, dass man das ist: GLÜCKLICH, dass es IHN gibt und
uns, denn sonst könnten wir IHN nicht kennenlernen und
erkennen, dass das GEFÜHL das EINZIGE ist, was uns
RICHTIG führt und dass das, was wir in LIEBE tun und
denken auch richtig sein muss!



So sind Bauwerke, Wortschöpfungen, Liedgut, Melodien und
vieles mehr eine Art Aushängeschild für die Qualität der
Menschenseele! Doch auch sie allein bringen uns nicht
weiter – ebenso wenig wie lautstarke Proteste und
Demonstrationen, die nur immer wieder das Bewirken, was
den Frieden stört.

Erinnern wir uns am Menschen wie Gandhi, die durch die
LIEBE des Himmels unterstützt zeigten, wie wenig der
Körper braucht und wie stark die Seele durch das richtigste
„geistige Licht“ ist!

WIR ALLE tragen Verantwortung für das Geschehen auf der
Welt und machen uns mitschuldig an der Zerstörung, die
nicht nur auf der Erde, sondern beinahe in allen
Menschenkörpern nachweislich vorhanden ist. Denn ohne
Gefühle für die herrliche Schöpfung Natur, zu der vor allem
auch der Mensch gehört, sind wir ohne das, was uns zu
Menschen macht: Liebe! Wer IHN findet, hat ALLES
gefunden, denn dann spürt man, WIE WICHTIG wir IHM sind!
DIE ERDE war das SCHÖNSTE, was ein Vater sich selbst und
seiner Familie schenken kann!

Möge unsere Hilfsbereitschaft, wenn Menschen in Not sind,
zunehmen und in SEINER Führung geschehen! OHNE auch
nur irgendetwas dafür zu erwarten als Gegenleistung, ist
dieser Dienst für IHN das Größte und Schönste, was wir
einander schenken können. Denn SEINE Ordnung und
„Weisung“ ist immer nur das Geben gewesen, welches
vollkommen und freiwillig ist. Nur so ist die Schöpfung im
steten Gleichgewicht.

Die Seele „weiß“ und der Verstand ohne die Verbindung zu
unserem Vater „blockiert“ – weil uns die Botschaft des
Kelches von Jesus oft „eigenwillige„ Botschaften aufdrängen
mag, obwohl sie immer einfacher zu begreifen ist.



Ständig braucht der heutige, begüterte Mensch
irgendetwas, spricht von Hunger und Durst, Leid und Not –
ohne zu bedenken, wo tatsächliche Not und wirkliches Leid
auf der Erde zu finden ist und worin die eigentliche NOT
besteht. Auch dies hat mit dem Kelch in der Hand von Jesus
zu tun, dem Abendmahl und beinahe ALLEM, was mit IHM in
Verbindung gebracht werden kann.

Wer IHN ablehnt, lehnt nicht nur sich selbst, sondern das
GANZE LEBEN ab und was das bedeutet, wird auch immer
mehr und mehr erinnert werden! Beobachte dich und deine
Innenwelt und das, was rings um dich geschieht und
dadurch auch wieder in dir. Es ist besonders wichtig, sich
immer wieder der direkten Zusammenhänge von
Geschehnissen mit unserem Wohlbefinden in Verbindung zu
bringen.

Im schönsten Leben, bemerkt man, dass ER uns ALLE am
besten kennt und für uns schon ausgewählt hat, was uns
guttut und uns hilft. Doch dafür braucht es dann das GANZ
GROSSE URVERTRAUEN und das ist erst wieder auffindbar,
wenn Gott zu etwas LEBENDIGEM werden darf – so wie ein
Vater, mit dem man vielleicht noch tanzen darf oder der
lebenslange Begleiter, den man erwartet, ein Blumenstrauß,
der eingetauscht wird gegen einen Garten, in dem man
dauerhafter diese wunderschönen Schöpfungen des Vaters
ansehen kann und so vieles mehr, was andere, die sich von
IHM abwenden – wieder und wieder – nicht sehen, obwohl
sie das alles schon erhalten haben. Doch um welchen PREIS,
das erkennt man erst dann, wenn die materiellen Dinge
stets wichtiger waren und sich dies auch nicht ändern will,
weil wir das BESTE ablehnen und die Liebe immer wieder an
etwas binden wollen.

IMMER ist NUR ER wichtig und das vollkommene
FREILASSEN dessen, was im Leben noch geschehen muss



oder darf, damit die Seele wirklich befreit ist, von
„Altlasten“, die der Mensch abtragen muss – ob man damit
einverstanden ist oder nicht.

Mit IHM beklagt man sich nicht, auch wenn dies oft durch
das Aussprechen von WAHRHEIT anders auslegt. Ist etwas
verschmutzt, muss es gereinigt werden, bevor man wieder
etwas Kostbares hineinfüllen mag.

WIE kostbar SEINE LIEBE ist? Es ist, als würde man die
GANZE Welt besitzen und würde nie auf die Idee gekommen
sein, sie für sich allein haben zu wollen oder sie an einzelne
Eigentümer vergeben als etwas, was sie sich aneignen und
verkaufen. als da, wo es dem Menschen an nichts von dem
mangelt, was er wählen könnte, damit es ihm gut geht – und
das ist immer in der Natur zu finden, denn DAS ist es, was
er tatsächlich braucht.

Die LICHTE Nahrung, die sowohl Körper, als auch Seele
brauchen!

So wie die Ernte von den Wetterbedingungen auf der Erde
abhängig ist, ist die Seelenqualität von der Offenheit für die
Wahrheit abhängig:

Es gibt nur EIN „Ich bin. . .“ dem ALLES Wissen innewohnt
und damit auch die absolute Liebe und Vollkommenheit:
UNSER HIMMLISCHER VATER!

Dies war von Beginn des Lebens so und wird auch so
bleiben, weil nur so die Harmonie und Vollkommenheit
gewahrt bleiben kann! Alles Herausgefundene ist immer nur
Stückwerk und es wird von IHM gegeben, damit in
Notsituationen geholfen werden kann.

Nur ist dem Menschen verloren gegangen, was wirkliche Not
bedeutet und worin der Reichtum des Mensch SEINS
besteht!



Das, was für selbstsüchtige Zwecke genutzt und verwendet
wird, ist niemals im Einklang mit dem Himmel und den von
dort gegebenen – ewig gültigen – Geboten!

Doch heute hat man kaum mehr ein Gespür für die Wahrheit
und vergleicht Äpfel mit sonstigem Obst oder weiß nicht
mehr, welche Bedeutsamkeit der Apfel in vielerlei Hinsicht
hat! Schlimmstenfalls ist man lieber Schokoäpfel oder
sonstiges, was dem Körper schadet oder weiß gar nicht
mehr, wie ein Apfel aussieht!

Es ist wie die Einteilung des Gehirns in zwei Hälften! Es ist in
meinen Gefühl das Schlimmste, dass man heute immer
noch in den meisten Bereichen ohne das Bewusstsein für
die SEELE als das Wesentliche des Menschen handelt und
dies hatte und hat nachhaltige, fatale Folgen – vor allem in
den Bereichen der Medizin!

Denn auch wenn es richtig sein mag, dass im Gehirn eine
Hälfte für das Rationale und die andere für das Gefühl
„zuständig“ ist, so ist doch alles auf uns undurchsichtige
Weise von Energie durchflossen und dadurch miteinander
verbunden. Und diese Verbundenheit besteht nicht nur
innerhalb eines Individuums, sondern mit IHM – dem
Schöpfervater – und so auch der gesamten Natur.

So sind die Sonnenstrahlen nicht nur rings um die Sonne,
sondern sind in der gesamten Schöpfung vorhanden und
bewirken das, was uns niemals vollumfänglich ersichtlich
sein kann! So ist dieses Licht auch nicht aufzuhalten oder
uns ersichtlich wo es endet.

Vielerlei unsinnige Berechnungen und Betrachtungen
werden angestellt, anstatt sich zu erinnern, das das Leben
zum LEBEN erschaffen worden war und es NICHTS
herauszufinden gibt, außer, dass wir NICHTS oder kaum
mehr etwas von all dem wissen, was WIRKLICH wichtig ist!



Nur FÜHLEND wird dem Menschen klar, wie REICH er durch
die LIEBE war und ist und wie ARM ohne sie. Selig wird der
Mensch schon im Leben durch das Glück, dass er mit IHM
verwirklicht – vor allem für andere. Denn das GEBEN macht
uns fühlbar reich, wenn die GABEN als die des
HIMMLISCHEN VATERS erinnert und anerkannt werden!!!

Nur so gelangen wir – auch nach dem Tod- ins Himmelreich.
Denn die Wahrheit ist, dass die von der richtigsten Liebe
erfüllte Seele, den Himmel NIEMALS verlässt, weil sie ewig
in dieser Lichtverbundenheit bleibt – ob sie nun in einem
materiellen Körper weilt oder nicht.

Als Kind – das bleibt der Mensch gemessen am Ursprung
des Lebens und der damaligen seelisch-geistigen Größe, die
allein durch das Eingebettet sein in diese große Liebe, die
NUR DAS GUTE bewirkt – bekommt man ganz andere
Einsichten geschenkt, Auf DIESEM Weg zu unserem VATER –
in jeglicher Hinsicht – kann ich nur sagen: Es gibt viel zu viel
zu sagen und auch wieder nichts. Es ist nichts, was man
anderen geben kann, die IHN nicht finden wollen und doch
denen SO VIEL, die sich auf diesen Weg begeben und IHM
dadurch wieder treu werden und es nun bleiben!

So bekam ich die EINGEBUNG einen Vortrag von Bruno
Gröning anzuhören im Internet auf youtube. Wie oft habe ich
das Internet aus meinem Leben schon verbannen wollen
und doch ist es so, dass ich nun sicher bin, dass UNSER
VATER bereits dieses Medium MIT UNS nutzt für ALLES
GUTE! Wenn ich SEINE Stimme höre, ist es, als würde ich
den VATER selbst hören.

Dies so zu empfangen ist, als würde sie nicht EIN KIND in
dieser Weise so öffnen können, so als würden wir
gemeinsam JETZT GERADE verbunden sein, damit SEINE



ARBEIT fortgesetzt werde an können, damit den MENSCHEN
GEHOLFEN WIRD und das GESCHIEHT!

UND ZU SPÜREN, was DIESE LIEBE IST und WIE SEHR SIE
UNS GEFEHLT HAT – wie sonst NICHTS, NICHTS kann diese
ersetzen. macht jetzt nur noch glücklich und dankbar! UND
JEDER wird es ebenso empfinden dürfen!

Gefühle ergeben oft einfachste Änderungsmöglichkeiten!

Doch wir müssen begreifen, dass diese
Änderungsmöglichkeiten manchmal so kurzfristig sind, dass
wir niemals etwas allgemein Gültiges ableiten können. Wir
haben nicht das Recht erhalten, in die Natur in der Weise
einzugreifen, dass wir, andere oder die Schöpfung selbst
dadurch Schaden erleidet.

Und ebenso haben wir niemals die Erlaubnis erhalten,
SEINE Welt und mit dem von IHM Erschaffenen und
Gegebenen irgendeine Art von Handel zu betreiben.

Jesus ist für all diese Sünden für uns alle gestorben, um uns
darauf aufmerksam zu machen, was wir lassen sollen, damit
wir wieder in diesem einstigen, von reiner LIEBE getragenen
Lebensweise ankommen und dadurch diesen Reichtum
wieder erinnern, den nur ER uns geben kann: Ein Leben in
vollkommener Freiheit, weil ER alles tut in der Natur nur,
dass es uns nicht nur so vorkommt, als seien wir im Himmel,
sondern wir sind es dann wieder.

Das heißt, dann ist wieder die Ruhe und Stille eingekehrt,
sodass sowohl die Erde wieder in die richtigste Schwingung
versetzt ist und auch die Natur wieder all das hervorbringen
kann, was der schöngeistige Mensch mit den
wiedererwachten Sinnen für Vollkommenheit und Perfektion
– unserem schönen, Himmlichen Vater gleich – wahrnimmt
und annimmt. KEINE EINZIGE Vorstellung oder Vorführung in



Theatern oder Veranstaltungshäusern kann je das geben
oder damit beschenken, was ER geben kann!

Was für ein Meisterwerk ER selbst ist – wer weiß das zu
sagen. Nur die fühlende, von IHM berührte und geführte
Seele erkennt die Wahrheit und durchschaut all das, was
man zwischen IHN und den Menschen gebracht hat. Es ist
unsere Wahl, die richtigsten Wünsche zu haben und so auch
die richtigste Wahl zu treffen. Und die Basis des Glücks ist
ER – es gibt nur diese EINE Wahl zu treffen, um wahrhaftige
Freude zu fühlen und somit die Liebe, die uns vom Himmel
gegeben!

In vielerlei Weise wird Forschungsarbeit geleistet. Doch
meistenteils dient sie nicht der Liebe, sondern schließt die
Tür zur Weltenseele. Damit schließt sich auch die Tür zur
individuellen Erfahr-barkeit des EINSSEINS mit dem Licht,
aus dem der Mensch kommt und wieder heimkehrt – sofern
die Seele noch ein Fünkchen Wahrheit in sich hat.

Nur durch unseren seelischen Kontakt zu Himmel UND Erde
in natürlicher Weise erhalten wir auch den richtigsten Bezug
zu guten, inneren Qualitäten und sind nicht bereit etwas zu
tun, OHNE das EINVERSTÄNDNIS eines unserer weltweiten
Familienmitglieder – schon erst recht nicht, mit dem Wissen,
dass das, was wir tun, der Gesundheit und dem
Wohlergehen anderer schadet.

Die Liebe kann derlei nicht. Sie übt lieber Verzicht, denn
kaufen lässt sich ein aufrechter Mensch nicht! Überall dort,
wo das Übel seinen Anfang nahm, wird das Licht erscheinen
– das Gebet dafür wurde gesprochen und so die Bitte um
Hilfe an den Vater, ohne die ER noch niemals etwas tun
konnte.



Das zu begreifen ist etwas, was trotz der unzähligen
„Gläubigen“ auf der Welt, unfassbar scheint. Und egal, in
welche Richtung man schauen mag – in die Helligkeit oder
die Dunkelheit . in unserem Himmlischen Vater gibt es
NICHTS Falsches! Wer nur gut ist, hat keinen Grund,
Sicherheitsvorkehrungen zu treffen, weil ER das Beste für
ALLE wünscht und das ist bis heute so geblieben!

Die Sonne war Zeit meines Lebens da, doch ich hatte nicht
die Möglichkeit und daher auch keine Wahl, sie in anderer
Weise wahrzunehmen und Klarheit zu gewinnen darüber,
dass die Seele offen sein muss, um Liebe zu empfangen,
damit der Mensch sie fühlen und damit sich selbst und die
Heimat der Seele: Die Sonne!

Ich bin kein religiöser Mensch und fühle mich dennoch im
Jetzt gläubiger als die meisten, heutigen Menschen. Man
braucht nur an die Liebe glauben, sich ihr öffnen und das
beherzigen, was das einzig Richtige ist: „ALLEN das Beste zu
wünschen!“ und schon spürt man sie fließen und immer
tiefgreifendere Gefühlserlebnisse werden zur Erfahrung. Ich
bin auch kein politisch eingestellter Mensch - zu einer
bestimmten Richtung gehörend, denn die Liebe macht und
braucht keine Politik. Dies ist so, weil seit Beginn des Lebens
bereits ALLES bestens zum Wohl ALLER bestimmt ist! Und
das es auf der Erde anders ist, ist nur ein Zeichen dafür, wie
blind der Mensch für das geworden ist, was ALLEN
zugutekommt und dass es nur die Liebe ist, die wir in uns
aufnehmen müssen, um klar und deutlich – fühlend - zu
sehen, was uns vom Frieden und dem allumfassenden Glück
fernhält und was uns von einem Moment auf den anderen
mit ihm und damit auch IHM eint!

Dies ist für alle Seelen so und da es mir absolut wichtig
erscheint, dass dies bekannt wird, schreibe ich in dieser
Buchreihe noch einiges auf, was mir gegeben ist. Was davon



wahr ist, was du, der du dies liest, davon annimmst oder
möglicherweise noch „verfeinerst“ durch deine
Wahrnehmung ist einzig allein die Sicht und die Klarheit der
individuellen Menschenseele.

Nur die Liebe ist absolut wahr und diese absolute Liebe ist
nur von IHM gegeben – auf ewig – und damit auch die
absolute Wahrheit in JEDER Lebenslage – von IHM, der das
BESTE Leben erschaffen hatte, was man sich nur wünschen
können.

Erwacht die Seele und spürt und erfährt von IHM, wie das
Leben einst war, würde man sich absolut nie mehr etwas
anderes wünschen wollen, als genau nur DIES: DEINE Wahl
für mich und das Leben mit all DEINEN wundervollen
Überraschungen, die IMMER mit dem LEBEN zu tun haben,
was wir IN und UM UNS fühlen!

Es gibt nur EINEN Weg für die Menschen, der uns ins Glück
und zur gefühlten, anhaltenden Freude führt – dies ist der
NATÜRLICHE Weg. ALLE sind darin willkommen und dennoch
ist es der WILLE eines jeden Menschen, sich an IHN zu
erinnern, mit IHM LEBEN zu wollen und sich dadurch geführt
zu wissen in bester und achtsamer Weise, weil immer nur
ER wissen kann, was das RICHTIGSTE für jedes EINZELNE
MENSCHENKIND sein kann! Nur die Natur kann uns in bester
und richtigster Weise belehren.

Für mich ist eine Lehre nur dann eine Wahrhaftige, wenn sie
JEDEM zugänglich ist und auch von Kindern begriffen
werden kann. Und das ist das Spannende und Interessante
an dem Weg in und mit der Sonne: SIE sind es, die uns in
der JETZT-Zeit oft die besten Lehrer sind! Denn ist eine
Kinderseele aus den HIMMLISCHEN Höhen – so wie Jesus –
gesandt, befolgt dieses Kind, ohne sich auch nur EINEN
Gedanken darum zu machen oder einer anderen Stimme,



als der des Vaters IN SICH zu lauschen, IMMER NUR IHM –
DIESEM EINEN Vater! Und SO soll der Mensch wieder werden
und kann dies nun wieder, weil ER erkannt ist und man IHM
nun in bester und schönster Weise hilft! DANN braucht man
keinerlei LEHREN und LEHRER mehr, weil man dann stets
klein und groß sein und empfängt tatsächlich IMMER das,
was es braucht und was FREUDE schenkt – ohne jegliche
GESETZE oder VERHALTENSMASSREGELN oder
VORSCHRIFTEN – ALLES IST IN DER SEELE durch SEINE
SEELE gegeben: ALLES UND JEGLICHES, so auch das, wozu
der menschliche Körper fähig ist und doch auch, wofür er
NIEMALS gemacht worden war. ER war es NIE der
„KRAFTPROBEN“ mit der SCHÖPFUNG machte – in welcher
Weise auch immer und so braucht auch nicht nach
MUTPROBEN oder waghalsigen
ERNÜCHTERUNGSVERSUCHEN gefragt werden! Es wäre so,
als ob man von einem BERG verlangen würde, endlich die
herauszulassen, die dort fälschlicherweise als „in einer
HÖHLE sitzend“, wie ewig MEDITIERENDE zu erinnern
versuchte. Es ging bei vielen VERSUCHEN, IHN zu
beschreiben in Filmen oder Büchern aalglatt daneben und
bei anderen wurde auf einen BLICK das GEFÜHL der
weiblichen Sensitivität und auch LIEBE des Kindes erkannt,
die – alles zusammengefasst, immer ALLES, was den
GROSSEN VATER ausmachte, auf eine Weise zu erfassen
konnte, die stets neu und spannend und doch auch als
weise zu benennen ist. SOLCHE Talente werden von IHM
NICHT GESUCHT, sondern hervorgebracht.

Die Liebe ist weder ein Phänomen, noch etwas Mystisches
oder Geheimes. Darin kann man erkennen, wie zutiefst
einfach, ehrlich und gütig der Schöpfervater war und immer
noch ist! Während wir die anhimmeln, die aus Büchern
auswendig lernen, was ER jedem auf dem Weg der Seele
unkompliziert und GERN zu geben bereit ist oder die, die wir
als Stars und Sternchen feiern und die viel des Geldes und



Lobes erhalten auf der Erde, wissen sie nicht, wie dies für
die Seele im Himmel ist. Es gibt IMMER Ausnahmen, weil die
LIEBE es ist, durch die ER den Menschen führt. Ob man
daran glaubt, sich dem hinwendet oder nicht: Die Wahrheit
bleibt wahr!

Die Liebe erhöht uns nur SCHEINBAR oder MANCHMAL über
andere - sie erinnert uns an IHN, den Schöpfervater und
auch, woher wir kamen und wohin wir wieder GERN gehen.
All das ist in irgendeiner Weise jedem bekannt. So darf man
sich die Lebenswege derer betrachten, die im HIMMEL das
höchste Ansehen haben und wie man auf der Erde mit ihnen
umgegangen war. Auch hier darf man wieder an Jesus
denken und sich im fühlend mit offener Seele nähern. Uns
hilft Sachverstand nur dann wirklich weiter, wenn wir von
der Liebe geleitet, wirkliche Hilfe leisten, indem der Mensch
wieder unabhängig leben kann – frei von Macht und
Profi(t)gedanken. Das Leben ist wie ein Spiel – doch man
setzt nicht leichtfertig das Leben seine Seele oder die
anderer aufs Spiel. Der Körper ist wiederherstellbar und
auch ersetzbar in einer neuen Inkarnation.

Doch das Leuchten der Seele ist – so wie das freudvolle
Leuchten der Augen – an IHN und SEINE Liebe gebunden.
Freude ist etwas anderes als Spaß und vielerlei wird noch
zutage treten, um diese Unterscheidung immer klarer
wahrzunehmen. Denn was in SEINER Welt ist – und das sind
wir, ob wir das wissen und anerkennen oder auch nicht –
erhält Antwort auf die Taten. Das hat uns nur nie jemand
gesagt. Und die, die die Wahrheit vertuschten und
verheimlichten, das, was WIRKLICH wichtig ist, die
bekommen wir nie zu Gesicht. Das waren und sind die, die
zu feige sind, um sich zu zeigen und immer Strohmänner
oder falsche Bilder benutzen und so vieles mehr.



Was in SEINER Welt NIEMALS sein darf, ist dennoch hinein
gekommen. Er duldet weder Lüge noch Falschheit und
unsere Seele weiß all das. Doch dort, wo es der Seele
verwehrt ist, SEIN Licht zu empfangen, kann ER uns nicht in
all dem unterweisen, was für uns wichtig und damit im
Leben NOTwendend ist!

Der Bewusstseinswandel hat nichts damit zu tun, immer
mehr über das Weltall herauszufinden, sondern zu
begreifen, dass genau der umgekehrte Weg diese innere
Umkehr ist und uns so wieder zu Menschen SEINER Güte
und Größe macht!

All das hat NICHTS mit Äußerlichkeiten zu tun, weil das
derzeitige Schicksal der Menschen NOCH mit „karmischen
Altlasten“ zu tun hat, die jedoch dann enden, wenn wir uns
an Jesus „FROHE BOTSCHAFT“ erinnern! All unsere Sünden
sind bereits durch IHN von uns genommen, nur müssen wir
von ihnen lassen und so auch von dem, was die Sünde
möglich gemacht! Eine dunkle Seele kann nichts fühlen und
die lichte Seele kann nicht begreifen, dass man in SEINER
Welt nichts empfindet beim Anblick einer schönen Blume,
dem Lächeln eines Kindes und all dem, was ER uns zu
schenken vermag! ER kann uns nicht unterstützen dabei in
finanzieller Hinsicht und all dem, was man als die weltlichen
Erfolge kennt.

ER ist es nicht, der uns rät, unsere Talente für viele gegen
Geld zur Schau zu stellen – ER führt uns wieder hin zur
einstigen Familie und wie schön es ist, in einer solchen
Harmonie wieder das einzige, wirkliche Glück zu finden. Was
in SEINEM Namen alles getan wurde und wieviel falsche
Zeugnisse ausgestellt und Handlungen in SEINEM Namen
ausgeführt, ist bekannt. Es wird nur erschreckend viel, wenn
man an seiner Hand durch SEINE Schöpfung spazieren geht.
Dennoch ist es wahr, dass ER ALLES in Ordnung bringen
kann! Man fühlt sich dann wie auf einem Schiff – als dass wir



auch die Erde bezeichnen können. ER ist der EINZIGE
Kapitän, der seit Anbeginn der Erschaffung dieser Schönheit
ALLES in Erinnerung hat.

ER KANN NICHT VERGESSEN. Doch das ist uns allen nicht
bewusst. UND doch kann ER es, sobald etwas „erledigt“ ist
oder ER bemerkt, dass EIN KIND in der LAGE ist, sich wieder
der absolut hilfreichen und immer segensreichen Schöpfung
hinzugeben! Er kennt ALLE unsere Taten und das Echo muss
solange erfolgen, bis der Mensch von der
WANKELMUTIGKEIT zur wahrhaftigen Erkenntnis gelangt,
dass er mit IHM NIEMALS fallen kann.

Nur die Liebe weckt seine Kinder auf und ändert diesen
karmischen Verlauf. Weil dann der Mensch das einzig
Richtige tun kann – heraustreten aus diesem Nichtleben und
damit hinein in das, was Jesus das ewige Leben nannte. Das
Leben, in dem wir LEBEN als MENSCH – leben wir in LIEBE
und damit ohne Sorge, denn ER gibt ALLES ohne von uns
auch nur irgendetwas zu verlangen! Und nur wenn der
Mensch diesen Weg beschreitet, erhält er all die
Geisteskräfte, die er dann nur nutzt, um zu helfen und das,
was er erhält wieder dafür nutzt, das geholfen werden kann
oder damit die Freude des Menschen genährt werden kann!
Was das im Einzelnen bedeutet für die Zukunft?

Ich kann und möchte dazu nichts sagen, weil die Liebe
nichts Bestimmtes in Aussicht stellt. Gerade dadurch zeigt
sich, wem es um IHN und SEINE Welt geht. . .!

Die Liebe braucht keine extra Motivation und hat keine
sonstigen Wünsche außer sich selbst. Es ist gerade das
Wunder, dass sich durch sie alles Widersprüchliche,
Paradoxe und jedes Mysterium auflöst. In ihr geschieht das
Schönste von ganz allein, daher haben auch individuelle
Wünsche kaum mehr Sinn. IHN und SEINE Welt zu begreifen,
ist nur dem Kinde möglich, dass das Unbegreifbare und



Überraschende einerseits liebt und andererseits auch IHN,
der all das gibt, zu überraschen weiß.

Und das scheint im Himmel gerade vor sich zu gehen. Es ist
so, als sei unser Himmlischer Vater lange nicht in der
Möglichkeit gewesen, wirkliche KINDERFREUDE zu fühlen.
Und wie das so bei den Übergängen von einer Generation
zur nächsten ist. . . Man glaubt nicht so recht, dass da
Kinder sind, die das zu Lernende wirklich angenommen und
beherzigt haben. ZU LANGE war der Mensch vom richtigen
Weg abgekommen. Und doch ist das NEUE Paradies nicht
nur eine Möglichkeit, sondern es wird Wirklichkeit. Wer dabei
ist?

Akzeptierst du IHN als den einzigen Kapitän und lässt IHN
den neuen Kurs bestimmen? Das kann für manche
bedeuten, sich besser nicht mehr von der Stelle zu rühren
und auch eine Arbeit, die unter der Würde eines Menschen
ist, nicht mehr zu tun.

Das kann bedeuten, dich lieber um deine Kinder zu
kümmern, als dich von all dem abzulenken zu lassen, was
dir NICHTS von all dem geben kann, was ein einziges
Lächeln von ihnen dir schenkt. Es kann bedeuten, eine
Auszeit durch ein körperliches Gebrechen oder sonstige
Schicksalswirren als DIESE EINE Möglichkeit zu sehen, dir
Zeit für dein ewiges ICH – die Seele – zu nehmen, um IHN zu
bitten, dir SEINE Liebe zu senden und herauszufinden, was
deine wahre Natur ist.

IMMER geht es um das FÜHLEN, wer und wie wir sind! Die
absolute Ehrlichkeit für das was ist und wie wir sein wollen,
ist dafür zwingend wichtig! Er gibt uns Sicherheit und durch
das, was durch uns zutage tritt, was vorher niemals möglich
war – Neues, was uns selbst überrascht, bei dem uns die
Freude leitet – haben wir das schöne Gefühl, IHM etwas zu



schenken, was für IHN und SEINE Arbeit manchmal wichtig
ist.

Wie man in vielerlei Schicksalen unschwer erkennen kann,
geht es manchmal um ALLES und wenn da niemand ist, der
von IHM geleitet, die helfende Hand ist und das Richtigste
tut, sind auch Menschenleben plötzlich vorbei, obwohl es –
durch Achtsamkeit und Feinfühligkeit, was ein Anzeichen
von Liebe ist – hätte verhindert werden können. Dabei geht
es in der JETZTZEIT leider allzu oft um Geld, Gier, Macht,
Eifersucht und all das, was die Liebe nicht ist! WIR sind
SEINE Hände, Augen, Ohren. . . und EINE Familie.

Unsere innere Ferne von IHM hat uns SEINER Welt – dem
Paradies – nicht näher gebracht.

Doch die vorhergesagte Zeit ist längst da. ER richtet nicht
über uns. Die SEELE weiß und nicht der Verstand. Wir
können in der Ferne bleiben oder beten und bitten, damit
wir unsere Fehltritte und dass, was man Sünde nennt,
erkennen und uns verändern – unser Seelenwesen veredeln.
Man nennt es auch Charakter, doch da man die Schwächen
mittlerweile auch schon zu Qualitäten erhoben hat,
distanziere ich mich von solchen Betrachtungen.

Es ist dann wieder so, als würde man im Stein der Weisen
das finden sollen, dass man alles in Gold verwandelt. Doch
das Gold der Materie war es, was die Menschen blind
machte für die Seele und dass es das FÜHLEN ist, was uns
ins EWIGE Leben und SEIN Paradies bringt. Es braucht
keinen Petrus, damit sich der Himmel auftut und auch
keinen materiellen Schlüssel für dieses einstige Haus. So
braucht es auch kein Schloss mit vielen Räumen oder Städte
mit vielen Wohnungen, damit der Mensch Wohnstatt findet
und ein wohlgefälliges und glückliches Leben haben kann.

Zu Beginn war der Garten Eden das HÖCHSTE und
HERRLICHSTE Heiligtum, wo man in dieser schöngeistigen,



harmonischen Weise lebte!

Größere Meisterwerke als der Schöpfervater kann kein
einziger Mensch erschaffen! Die Werke der Menschenhand
sind vergänglich – die Werke SEINER liebenden Seele ewig!

Und plötzlich war da die Sonne... Sie begann in mir zu
scheinen und ER, der Träumer fand mich, um mir Schritt für
Schritt begreifbar zu machen, dass es MICH nur durch IHN
geben kann. Nur das LICHT erhellt die Seele und führt sie zu
Harmonie und Schönheit, sodass man begreift, wofür es sich
lohnt zu leben und dass der Reichtum des MenschSEINS
immer nur im GEBEN dessen bestehen kann, was man in
Freude zu tun bereit.

Dieses bewusste Beobachten von Innen und Außen und
die Einflussnahmen verschiedenster Energien kann uns
wieder in dieses höchste, kindliche Staunen für SEINE Werke
bringen und damit heraustreten lassen aus dem Eingreifen
in SEIN Wirken und SEINE Schöpfung! Das Leben ist nichts
Mechanisches und keine einzige Apparatur wird je das
Wesentlichste herausfinden, denn dieses ist Unsichtbar!

Nur mit einer lichterfüllten Seele, wird das Christusherz
wieder zu einer strahlenden Quelle, die durch SEINE
gespeist, wirklich hilfreich ist: Dort, wo die Hilfe gebraucht
wird. Diese Hilfe steht immer im Zusammenhang mit der
gesamten Schöpfung, damit die Harmonie SEINER Seele
gewahrt bleibt. Nur im Frieden sind Lösungen möglich und
so besteht die wahrhaftige Hilfe IMMER in der Erlösung der
Seele, damit sie wieder mit dem Licht der Schöpfung
verbunden ist und/oder diese Verbindung immer reiner und
schöner wird!

Auch wenn wir kein Apparat sind, wird für unseren Verstand
oft vielerlei solches genutzt, um etwas verständlich zu
machen. So erklärte Bruno Gröning den Menschen, dass wir



uns mit einem Radio vergleichen können, bei dem wir den
richtigen Sender einstellen müssen, damit wir die
richtigsten Informationen oder auch Melodien – kurz; ALLES,
was uns gut tut – empfangen. Natürlich brauchen wir auch
Zeit, um all das anzunehmen, also zum Beispiel zuzuhören,
was da gesendet wird.

Doch wie auch du sicherlich in deinem eigenen Erleben
feststellen kannst, ist heute beinahe alles im Vorübergehen
oder nebenbei! Mein Erleben oder sagen wir besser: „Mein
Gefühl für die Wahrheit“ ist noch feiner geworden. Dies
ergab sich aus einem Satz, den mein Vater in den letzten
Monaten, bevor seine Seele in den Himmel zurückkehrte,
sagte: Jemand muss dagewesen sein und hat den Sender
verstellt am Radio!“

Heute sehe ich dies in beiderlei Richtung. Bei beinahe
allen Menschen ist der Kanal sowas von verstellt, dass wir
lauter Unsinn und so viele Meinungen und Lügen in uns
aufnehmen, dass wir entweder gar keine Überzeugung
haben oder felsenfest all das behaupten, was die
Umkehrung der Wahrheit ist. Oder wir reden etwas, was wir
gehört, jedoch noch nie gefühlt haben und hierzu gibt so
viele Beispiele und weitere Medien, durch die solcherlei
geschieht. Doch auch ist es so, dass dies in umgekehrter
Weise geschehen kann und dafür muss es nicht einmal eine
Menschenhand geben, die IN UNS den Sender richtig
einstellt, sodass wir – welch ein Wunder – plötzlich IHN
kennenlernen!

Glaub es oder auch nicht. Die SEELE erinnert sich und weiß,
dass IHM NICHTS unmöglich und daher ALLES möglich ist.
Dies MUSS so sein, weil das GANZE Universum in dieser
Weise aufgebaut ist.

Nur in dieser ALLES umfassenden und ALLES
durchdringenden HARMONIE ist Leben möglich und dieses



wird nur durch das SONNENlicht ermöglicht. Der Mensch
kann NICHT ANDERS leben! Wer solcherlei Denken hat oder
in dieser Weise forscht, weiß nicht, für wen er arbeitet!

STILLE. . . sie führt uns in das Land, in dem wir Wohlgefühle
oder das Gegenteil davon spüren. So ist dies auch mit Lärm.
Genießen kann man nur ganz bewusst, wenn man das
richtige Verstehen vom Leben hat und dabei auch das
einzigartige Geschenk des Körpers mit im Fokus hat sowie
auch, was in ihm vor sich geht. Es gibt auch die Stille, die
wie die Tiefen des Ozeans sind, in denen das Leben – weil
das Licht nicht bis dahin vordringen kann – immer weniger
wird. Das Licht bringt all die Farben hervor, die für die Seele
des Menschen wichtig und unverzichtbar sind. Und in diesen
„stillen Tiefen“ fühlen sich viele in scheinbarer Sicherheit –
dies können vor allem Taucher nachvollziehen. Es scheint
wohltuend, allein zu sein. MIT IHM ist es das auch und oft
eine absolute Notwendigkeit, um SEIN Licht zu empfangen
und so die

LEBENSENERGIE zu erhalten, die der Körper in vielerlei
Weise braucht – wie die frische Luft zum Atmen und das
Süßwasser zum Trinken. Traurigkeit und salzige Tränen sind
wie die Tiefen des Meeres – sie schließen die Tür hin zum
Licht, das uns hilft. Im Meer kann der Mensch nicht
überleben und auch nicht auf einer Insel wo es keine Quelle
reinen Süßwassers oder Regen gibt und keine
Frischluftzufuhr, weil es eine künstlich erschaffene,
geschlossene Insel ist - so wie eine Taucherglocke, in der der
Taucher eingeschlossen ist.

Doch wir dürfen uns freuen, über all DAS, was ER uns
immer wieder durch und über die Natur ERINNERN kann,
weil wir offen für die richtigsten Belehrungen und
Sichtweisen sind. SO, wie es uns kaum erklärbar ist, dass
das Wasser, was aus dem Meer in die Himmlischen Höhen
genommen wird, um es vom Salz zu befreien und es


